

Treinta y siete miembros del PCE (r), detenidos

Madrid · Funcionarios de las Jefaturas Superiores de Policía de Barcelona y Sevilla procedieron en los últimos días a la detención de un total de treinta y siete miembros de los comités regionales de Cataluña y Andalucía del Partido Comunista de España (reconstituido).

Según fuentes de la Dirección de la Seguridad del Estado y de medios policiales sevillanos, se descubrieron siete pisos francos en Cataluña, otro en Córdoba y uno más en el Puerto de Santa María.

Se ha incautado gran cantidad de material de propaganda y maquinaria para su confección, así como armas y munición.

Conforme a las citadas fuentes, la Policía consiguió la completa desarticulación de los comités regionales de Cataluña y Andalucía del PCE (r).

En Sevilla fueron detenidos Sebastián Borraquero Jiménez, Manuel Ríos Cruz, Rafael Rico Jiménez, José Jiménez Télex, Juan Cervián Albarrán, Ramona Bonilla Marchena, Cipriano Peña Moreno y Francisco Javier Cuadrado Delabat, todos ellos con labor orgánica de propaganda, proselitismo y otras acciones.

Los detenidos en Cádiz y provincia son el citado Rincón Ares, José de la Cruz Jiménez, Fermín Cabrera Monroy, Lisardo Cabral Domínguez, María del Carmen Sánchez Doblado, Francisco Silva Richarte, María del Carmen Pérez Cortes, María Luisa Gil Sáenz y Agustín Casal Fernández, todos ellos con diferentes misiones de agitación y propaganda, así como Jesús María Navarro Rincón, María Soledad Rincón Ares, Jesús López Calatayud, Ramón Rodríguez Reguera y Miguel Aparicio Sánchez.

Los detenidos en Córdoba son Antonio Salmoral Ruiz, responsable político del comité local; Tomás Pérez Pérez, Rafael Tejedera Cabello, Fernando de la Fuensanta Romero Baquero, Rafael Martínez Caro y Rafael González Cáceres.

Entre los efectos intervenidos a los presuntos miembros del PCE (r) hay que destacar una máquina multicopista eléctrica, una fotograbadora, cinco máquinas de escribir, un revólver calibre 38 corto y otro simulado, dos cuchillos de monte, dos barras cortas unidas con cadena, un «explosor» eléctrico a pilas para propaganda de la organización.

Desarticulado el comité central de Cataluña

Los detenidos en Barcelona son: Manuel Valverde Ramírez, «Valles». Utilizó los nombres falsos de Eduardo García Moreno y Manuel Guerrero Domínguez; presunto miembro del comité central del PCE (r) y responsable político de la sección catalana.

Ha reconocido su intervención en el atentado contra la concesionaria Renault, en la avenida Meridiana, en Barcelona, utilizando «cócteles Molotov» (13-8-79); robo a mano armada en la empresa Autocares Sainz Tour, en la calle Camelius, número 6, de Cornellá (Barcelona), donde se apoderaron de una

multicopista (24-8-79); robo a mano armada en la empresa Grans, en la calle Valencia, de Barcelona, donde se apoderaron de una máquina de escribir, una impresora y una guillotina (27-9-79), y robo a mano armada en el Patronato de Apuestas Mutuas Deportivo Benéficas de la barriada Bellbitge, en Barcelona, donde se apoderaron de 200.000 pesetas (26-10-79).

— Carmen Plaza Casas, compañera del anterior, «Sabater». Ha utilizado el nombre falso de Isabel Martí Rodríguez; presunta responsable de distribución de la sección catalana del PCE (r). Ha reconocido haber alquilado varios pisos para la organización y albergado a elementos de ésta.

— Francisco Martínez Sanz. Reconoce haber colaborado en las actividades del aparato de propaganda y haber albergado en su domicilio a elementos de la organización.

— Salvador Ortega Martínez. En su domicilio fue ocupado material y máquinas para la confección de propaganda del PCE (r)-GRAPO y ha colaborado en las citas y contactos orgánicos del partido, según propia confesión.

— Cristóbal Salmerón Tirado. Reconoce haber participado en la sustracción de una máquina multicopista y otros efectos, que se hallaban intervenidos y puestos a disposición judicial en un piso de Barcelona, con el fin de que fuese utilizado para las actividades de la organización terrorista.

— José Salmerón Ventura. Intervino en la misma acción que el anterior.

— Ramón Rico Jiménez. Presunto miembro del comité nacional de Cataluña del PCE (r). Ha reconocido haber participado en el robo a mano armada de 200.000 pesetas al puesto del P.A.M.D.B. de Bellbitge, en el que se utilizó una escopeta y una pistola.

— Antonio Cabezas Bella. Desarrollaba su actividad en el comité nacional de Cataluña. Ha reconocido haber ocultado armas de la organización que han sido utilizadas para la comisión de atracos.

— Angel Trigueros Cárcel, «Trigueros», reconoce haber ocultado una escopeta de cañones recortados y una pistola, con munición para ambas, procedente de la organización.